
会 議 録

告示番号

第１９号

１２月定例会

開会 平成２０年１２月１６日

招集 平成２０年１２月１２日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２０年１２月１６日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２０年１２月１６日 午後４時３７分

３ 出席委員 委員長 三好 登美子

委 員 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 豊井 泰雄

教 育 参 事 石堂 真道

教 育 参 事 小島 信子

教 育 改 革 課 長 犬伏 秀之

教 職 員 課 長 楠目 聖

学 校 政 策 課 長 天羽 俊夫

教 育 総 務 課 長 原内 司

教育総務課課長補佐 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

会期は本日１日限りとして差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのようにする旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている前回（１１月２８日臨時会）の会議録を承認して差し支え

ないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 １１月県議会における教育に関する質疑の概要について報告する。

これについて、山田委員から「小中学校の特別支援学級担当者の年齢制限

について各校の実情に応じた対応状況」について質疑、委員長から「学校の

事情等保護者の理解が得られるよう説明する必要があるのではないか」旨の

発言があった後、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第５１号、５２号を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項４ 教職員不祥事再発防止策について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長 教職員不祥事再発防止策の概要を説明する｡

これについては、佐藤委員から「コンプライアンス意識の醸成における対

象範囲」について質疑、西池委員から「普及啓発用ツールとコンプライアン

ス担当の具体的イメージ」について質疑、西池委員から「毎日話し合う時間

を設けることによりコンプライアンス意識も上がり、風通しのよい職場環境

にもつながるのではないか」旨の発言、委員長、山田委員から「教員は職場

環境から組織の中にいる感覚が薄れやすいのではないか」旨の発言、佐藤委

員から「啓発用ツールはわかりやすく具体性のあるものを考えて欲しい」旨
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の発言があった後、

委員長 報告事項４を了承する旨を告げる｡

《議案第５３号 徳島県教育委員会職員服務規則及び徳島県立学校規則の一部を改正する

規則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正案等を説明する。

これについては、山田委員から「信頼回復のためにはある程度踏み込んで

やらなければならないが、内容についてはより慎重に決めて欲しい」旨の発

言、委員長から「事故等の報告について委員会に報告するものと校長に報告

するものの範囲、運転記録確認の対象者」について質疑、委員長から「子ど

もや保護者からの信頼関係の再構築のため、運転記録の確認とあわせて、モ

ラルをあげる指導もする必要があるのではないか」旨の発言があった後、

委員長 議案第５３号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第５３号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第５４号 徳島県教育委員会関係職員表彰規程の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正案等を説明する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 議案第５４号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第５４号を原案どおり決定する旨を告げる。

《議案第５５号 徳島県教育委員会会議規則の一部を改正する規則について》

委員長 説明を求める。

教育総務課長 提案理由、改正案等を説明する。

これについては、西池委員から「会議時間を定めていた理由」について質

疑があった後、

委員長 議案第５５号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

委員長 議案第５５号を原案どおり決定する旨を告げる。
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《報告事項１ 鳴門第一高等学校・鳴門工業高等学校の再編統合に係る計画（案）につい

て》

委員長 報告を求める。

教育改革課長 新高校の概要、各学科の教育等を説明する｡

これについては、西池委員から「地域の産業そのものへ目を向けるような

科目を設定したらどうか」旨の発言、委員長から「生徒募集等再編統合の方

法」について質疑、山田委員から「体育科の生徒募集の対象区域と実技科目

の割合等」について質疑、佐藤委員から「体育科の定員と競技種目」につい

て質疑があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる｡

《報告事項２ 貞光工業高等学校・美馬商業高等学校の再編統合に係る計画（案）につい

て》

委員長 報告を求める。

教育改革課長 新高校の概要、各学科の教育等を説明する｡

これについては、委員長から「耐震化の計画」について質疑、佐藤委員か

ら「開校時の生徒数の見込み」について質疑、西池委員から「インターンシ

ップの位置づけと新たな設備投資の有無」について質疑があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる｡

《報告事項３ 平成２０年度第３回徳島県公立高等学校等入学者選抜制度改善検討委員会

の審議概要について》

委員長 報告を求める。

学校政策課長 現在の高校入試制度、検討委員会での審議概要等を説明する｡

これについては、委員長から「ワーキンググループの活動状況」について

質疑があった後、

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる｡

［秘密会］

《議案第５１号 平成２０年度徳島県教育委員会関係職員表彰の被表彰者について》

《議案第５２号 平成２０年度優良教職員の表彰における被表彰者について》

（秘密会につき，議事の概要については省略）
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［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後４時３７分


